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国際ロ

レイ・ク

 

(1) 「君が

ロータ

(2) 樋熊 

２０１１年、明

お願い申し上

えのこととお

ましたが、ま

し迫った１２月

す、クリスマス

開催されまし

いただきます

今月は、ロー

前の１９１０－

れました。新

にポール・ハ

選ばれました

ポール・ハリ

リーは、クラブ

す。私たちは

力豊かなイマ

欠点を我慢し

値の何たるか

わせていませ

空の４人の論

愛均君のご熱

の会員は、次

ないか。即ち

（１） ロータ

る倫理則男君

（２） 商売こ

同意見の人 

（３） ロータ

的に混ぜ合

人。 

真のロータリ

ンにも、また

れ、尊敬され

所にあるはず

らないし、ロ

理に耐えられ

～11 年度 
ロータリー会長

クリンギンスミ

が代」斉唱 

リーソング

紀雄会長挨

明けましておめ

上げます。 会

お慶び申し上げ

まだまだ先が長

月２３日には、

ス年末年始献

した。詳細は後

す。 

ータリー理解推

－１９１１年度、

新設された全米

ハリス、初代事

た。この大会に

リスは、会員に

ブというものの

は、自らの運命

マジネーション

しあうことの大

かを学び知っ

せん。このメッ

論者、倫理則男

熱心なご意見

次の３つの層の

ち 

タリーに商売を

君と同じ考えの

こそロータリー

タリーとは、商売

合わせたもので

リアン哲学とし

た、ロータリアン

れる見解は、こ

ずです。ロータ

ータリア二ズム

れないところが

長 

ミス 

 

新潟

 

「奉仕の理想

挨拶 

めでとうござい

会員の皆様に

げます。会長と

長く感じており

、市内インター

献血キャンペー

後ほどＩＡＣ担

推進月間です

第１回のロー

米ロータリーク

事務総長にチェ

に先立ち、１９

にメッセージを

の歴史に全く先

命に責任を持

ンによって引き

大切さ、即ち、寛

たという以外

ッセージ中で、

男君、理論整

見を上げ、すべ

のいずれかに

を持ち込んでは

の人、 

ーの全てである

売と公益活動

であるとする博

して広く受け入

ンでない人々

これら３つのう

タリーは密室で

ムが、アメリカ

が在るとすれば

潟 RC 1 月第

想」斉唱 

ます。今年もよ

には、佳き初春

として残り半分

ます。昨年暮

ーアクトクラブに

ーンが古町モ

担当委員会より

す。今から丁度

ータリー大会が

クラブ連合会の

ェスリーＲ．ペ

９１１年１月１日

郵送しました。

先例を見ない

持ってきた人々

き寄せられ、互

寛容・思いや

に何の法則も

ポール・ハリ

整一君、商売努

べてロータリー

に当てはまるの

はならないと主

ると信ずる商売

動および親睦を

博愛均君と同じ

入れられ、ロー

にも同じように

ちの、どれか

で会合を持っ

人を陪審員と

ば、それはロー

第１例会 (20

よろしく

春をお迎

分となり

暮れの押

によりま

ールで

ご報告

度 100 年

が開催さ

の会長

ペリーが

日付けで

。ロータ

いもので

々の想像

互いの

やりの価

も持ち合

スは架

努君、博

ークラブ

のでは

主張す

売努君と

を、合理

じ考えの

ータリア

に理解さ

かに近い

ってはな

とする審

ータリー 
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に合理性を欠

ん。人間の限

ません。進歩

まもなく物陰

ある。ロータ

適切に導か

間味のある組

を自覚する時

それを克服す

う。と結んで

ーの綱領が

(3) 米山奨

李 薇（リ・ビ

(4) 新会員

 

 

 

  

初めまして、

ラブの仲間入

ことであり、皆

たいと思いま

市葛塚）です

に突入致しま

観ることが好

今後ロータリ

いただきたい

をお願いいた

ＪＡ新潟厚

常務理事

菊池 正緒

地域奉仕委

879 

欠く点があるか

限りある頭では

歩することは生

陰で何かを始め

リーは巨大に

れたなら、それ

組織となるでし

時、人はある種

する時、最高

います。１９１

策定されまし

奨学生挨拶、

ビ）さん 

員の紹介 

JA 新潟厚生

入りをさせてい

皆様から色々

ます。生まれは

す。自宅は柏崎

ます。これとい

好きで、家族で

リークラブの活

いと思っており

たします。 

厚生連 

緒 
委員 

 

からであり、改

は、完全なる英

生きることであ

める必要が生

にして強力な組

れは私たちが

しょう。ロータリ

種の誘惑にか

高の永続する満

０－１９１１年の

した。 

奨学金伝達 

生連の菊池です

いただくことは

教えていただ

は新潟市北区

崎市で新潟に

いった趣味はあ

で映画館に出

活動を通じて新

りますので、皆

 

改めなければな

英知というもの

あり、進歩が止

生じ、死が訪れ

組織であること

が恥じるに及ば

リーの持つ偉

かられます。し

満足感が訪れ

のこの大会で

す。新潟ロータ

は、本会では初

だきながらやっ

区（育った当時

には単身赴任

ありませんが、

かけたりしてい

新しい経験をさ

皆様のご指導

2010～11 年
新潟ロータリ

樋 熊 

なりませ

のはあり

まれば

れるので

とから、

ばぬ、人

偉大な力

しかし、

れるでしょ

でロータリ

タリーク

初めての

っていき

時は豊栄

任８年目

、映画を

います。

させて

導ご鞭撻

年度
リー会長 

紀 雄 



 

 

 

こ
りま
うぞ
ブ
気
よ
願
簡
入
ま
中
が
りま
異
社
営
て
で
あ
｢新
ま
味
ら
な
宜

(5) 

・西村

・得永

(6) 
今月よ

例会後

催致し

(7) 

   新

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の度、新潟ロ
ました、ＮＳＴ新
ぞ宜しくお願い

ブへの入会は、
気も重いのです

うに努力してま
願い致します。
簡単な自己紹介
入社しまして 19

た。仕事内容
中継局の保守等
が、1999年の3

ませんが、想像
異動辞令を受け
社で 2 年、報道
営業と言う事で
て単身生活を約
ですが、洗濯、
ありませんが、強
新田次郎｣の本
した。最近は

味として始めた
は、ロータリー

ながら日々過し
宜しくお願い致

委員会報告 

村克広ＩＡ委員

永哲史職業奉仕

幹事報告 

よりロータリー

後、新会員オ

します。 

卓話「脳血管

新潟市民病院

㈱新潟総合テ

取締役営業企

高橋 義明 
広報会報雑誌

ータリークラブ
新潟総合テレ
い致します。歴
、私には身の
すが、皆様方に
まいりますので
 

介をさせて頂き
999 年 3 月中

容としましては、
等と技術全般
3月１５日にノス
像もしなかった
けました。以来
道制作で 2 年勤
で現在に至って
約１５年続けて
掃除は手慣れ
強いて言えば
本に感化され
少し怠けてお

たいと思ってい
ークラブの一員
していきたいと
致します。 

員長よりＩＡ献血

仕委員長より

ーレートが８４円

オリエンテーシ

管障害の血管

院事業管理者

テレ部 
企画本部長 

誌委員 

ブに入会させ
レビの高橋と申
歴史ある新潟
丈以上で有り
にご迷惑をか
で、ご指導のほ

きますと、197
中旬まで技術に

、マスター勤務
般に渡り仕事を

ストラダムスの
た事が起きま

来、本社営業で
勤務しまして、
ております。自
ております。炊
れております。

ば、本と山歩き
まして、山に行

おりますが、また
いるところであり
員として｢奉仕
と思っておりま

血活動報告とご

「社是・社訓」

円になりました

ションを４階 雪

管内治療」 

者・院長 小池

て頂くことにな
申しますが、ど

潟ロータリークラ
りまして、少し

かけることのない
ほど宜しくお

72 年にＮＳＴに
に所属してお
務、番組制作

をしておりました
の大予言ではあ

して、営業に
で７年、東京支
、昨年 7 月か

自宅は長岡でし
炊事は全く駄目

。趣味は、特に
きが好きでして
行くようになり
た、老後の趣
ります。これか

仕の心｣を培い
ますのでどうぞ

ご協力御礼

完成御礼報告

た。 

雪椿の間で開

池 哲雄氏

な
ど
ラ

い

に
り

作、
た
あ

支
から

し
目
に

て

趣
か

ぞ

告 

 

 

 

 

 

 


